



UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA  
FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y SOCIALES

**PRONUNCIAMIENTO**

El Consejo de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales se dirige a la comunidad universitaria y a la sociedad venezolana en general para expresar su regocijo por la jornada cívica realizada con motivo de las recientes elecciones parlamentarias y por la activa y destacada participación de los jóvenes, en particular de nuestros estudiantes universitarios.

El pueblo venezolano ha expresado de manera inequívoca su profunda convicción democrática y su apego a los valores de convivencia, pluralismo y tolerancia en un ambiente de paz y libertad.

Igualmente hacemos votos para que priven la ponderación y la síntesis en el comportamiento de los diferentes factores políticos en este periodo previo a la instalación de la renovada Asamblea Nacional.

En la Ciudad Universitaria de Caracas a los veintiocho días del mes de septiembre del año dos mil diez.

**SARY LEVY CARCIENTE**  
**DECANA PRESIDENTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD**